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为什么医药股的市盈率那么高|请问医药板块的市盈率那
些股票的市盈率，价位高的，市盈率都比较正常为什么？
如云南白药，六十五块钱，市-股识吧

一、为什么市盈率突然那么高

你上一次看的市盈率是按照年报收益计算的，现在显示的是按照季报收益计算的！
市盈率高，会直接影响股价走势的消极因素

二、为什么有的股票市盈率很高 有的很低

你说的有的股票市盈率很高，有的很低。
这个是市场因素决定的，中国市场高市盈率的股票就是被爆炒导致的，大部分是小
盘股。
市盈率低的股票多是大盘股，没人炒作，所以市盈率低。
这个市盈率的高低本来是跟公司的质量和前景有关的。
但是在中国不一样，好多垃圾公司被爆炒，搞的市盈率很高，业绩确实很差，就为
赌重组等概念。
这是不正常的，也说明了我们市场的不成熟！另一个原因就是有的股票发行的时候
就是高市盈率发行，有的就是低市盈率发行。
这个跟他们募集资金的意愿强弱有关。
其实你这个问题就是在问，为什么有的人个子高，有的人个子矮一样。
是很多因素造成的，并不左右你的投资。
国内好多所谓的专家，一直在鼓吹什么低市盈的安全，比如银行股，确实很安全，
一直不涨！我们炒股是为什么？不是为了安全，那样还不如存在银行算了！

三、有的股票股价在底部，为什么市盈率还是非常高？

一方面股价在底部是相对概念，另一方面，这个公司的盈利能力起决定性的作用。
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四、请问医药板块的市盈率那些股票的市盈率，价位高的，市盈
率都比较正常为什么？如云南白药，六十五块钱，市

市盈率只是一年或几季度的指标，对于长期稳定盈利的公司
市盈率衡量盈利能力可靠，但是除了上述公司，其他公司
市盈率指标会失真，比如一家公司去年盈利每股收益0.1元 股价10元 市盈率100
理论上100年才能收回投资成本，此时买入的人
更多是看中公司预期，期待公司盈利有大的改变。
所以高市盈率的公司主要看预期

五、请问医药板块的市盈率那些股票的市盈率，价位高的，市盈
率都比较正常为什么？如云南白药，六十五块钱，市

市盈率只是一年或几季度的指标，对于长期稳定盈利的公司
市盈率衡量盈利能力可靠，但是除了上述公司，其他公司
市盈率指标会失真，比如一家公司去年盈利每股收益0.1元 股价10元 市盈率100
理论上100年才能收回投资成本，此时买入的人
更多是看中公司预期，期待公司盈利有大的改变。
所以高市盈率的公司主要看预期

六、有的股票股价在底部，为什么市盈率还是非常高？

一方面股价在底部是相对概念，另一方面，这个公司的盈利能力起决定性的作用。
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更多关于《为什么医药股的市盈率那么高》的文档...
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